

## Babinsa Bersama Tiga Pilar Gelar Pertemuan Bertajuk Jum'at Curhat

Wanto - [SURABAYA.JENDELAINDONESIA.COM](http://SURABAYA.JENDELAINDONESIA.COM)

Jan 14, 2023 - 06:28



*Bersama Tiga Pilar Babinsa Kelurahan Dupak Hadiri Pertemuan Bertajuk Jum'at Curhat di Wilayah Binaan*

### Babinsa Bersama Tiga Pilar Gelar Pertemuan Bertajuk Jum'at Curhat

Surabaya, — Babinsa Kelurahan Dupak Koramil 0830/01 Krembangan Serma Abdul Ra'uf bersama tiga pilar menggelar kegiatan pertemuan dengan masyarakat yang bertajuk "Jumat Curhat" untuk menampung aspirasi dan keluhan masyarakat secara langsung bertempat di Balai RW 02 Jl. Dupak Sidorukun Kel. Dupak, Jumat (13/01/2023).

Kegiatan ini membahas terkait kendala - kendala yang ada di wilayah khususnya menyangkut Kamtibmas serta pemerintahan yang pada intinya untuk nama baik wilayah binaan. Salah satu tujuannya untuk menciptakan situasi yang aman dan

kondusif.

Serma Abdul Rouf menuturkan, kegiatan yang sudah menjadi agenda ini dilaksanakan sebagai upaya menjalin komunikasi dengan masyarakat sehingga hubungan antara tiga pilar dan masyarakat terjalin dengan baik sehingga berdampak pada keamanan dan ketertiban.

"Kami sangat berharap peran serta masyarakat baik, tokoh agama, tokoh masyarakat, dan masyarakat membantu tugas tugas kami dalam menciptakan keamanan dan ketertiban suatu wilayah. Peran serta semua elemen masyarakat sangat dibutuhkan dan untuk mewujudkan itu perlu komunikasi yang baik," ungkapnya.

Dengan kegiatan tatap muka, menyampaikan aspirasi, akan menumbuhkan rasa persaudaraan yang erat, bisa kenal dan bisa menyampaikan aspirasi secara langsung.

"Kita akan menindaklanjuti aspirasi masyarakat dan kami tiga pilar yang ada di wilayah siap dievaluasi bila masyarakat merasa pelayanan kami kurang optimal sebagai bahan memperbaiki sehingga bisa memberikan layanan yang optimal kepada masyarakat," imbuhnya.

Terkait menciptakan situasi yang aman di wilayah bahwa keamanan merupakan tugas kita bersama, salah satunya dengan cara mengaktifkan pos kamling, dan melaksanakan patroli sinergitas 3 pilar (Bhabinkamtibmas, Babinsa dan Kelurahan), pungkasnya.